



しいの実ぐみ  
たんぽぽぐみ  
みずぐみ

クラスだよ

2024.4.30 えんまちまごねりんぽん

### 入園・進級おめでとうございます

新しい生活・環境にドキドキ、ワクワクする気持ちや初めての保育園に緊張したり不安な気持ちになつたりしていた子どもたち。少しずつ慣れ、保育者やお友だちと過ごしているうちに安心し、笑顔が見られるようになりました。一人ひとり、それぞれのペースを大切にしながら、みんなが楽しく過ごしていきたいと思ひます。1年間よろしくお祈ひします。

### しいの実ぐみ

2名の新しいお友だちが入園して、スタートしました。初めての保育園、保育者に入園当知は涙が出ていた子どもたち。毎日過ごしていく中で、しいの実組での生活にも少しずつ慣れ、にこり笑顔を見せてくれるようになりました。

### のんびり@ゆたろと♡

初めの頃はお家の方との離れ際に涙が出ていましたが、慣らし保育が終る頃には保育者や保育室にも慣れ、今では目が合うとにこりほほ笑む姿がたまに可愛いです。不安な気持ちを少なく出来たらと思うと、保育者や園に少しでも慣れたいなという思いから、一人ひとりに笑顔がたんと声をかけた。あやしたスキンシップを大切にしました。興味のあるおもちゃを箱から出して、握ったり振って遊んだり、おもちゃを見せると指さしたり手をのばして触れ合っています。保育者の顔を見て、抱っこ求めて近ういてきてくれる嬉しく思います。一人ひとりの丁寧な関わりを大切にしながら、ゆたろと過ごしていきたいです。遊ばせを通してたくさん身体を動かしたり、玉葱を傷かせられるような遊びを取り入れ、一緒に楽しみたいと思ひます。

### ☆たくさん遊んで・食べて・ぐすりとる

遊んでいる時だけでなく、食事の際にもゆたろとした雰囲気の中、おいしく食事やできるような心掛けています。それぞれの発達や月齢、状況に合わせて離乳食を提供しています。色々な食材に興味を持ち、手掴みして自分で食べたり、手をのばしてめたりと意欲的な姿が見られます。給食の後はお昼寝タイム。早く目が覚めることもあります。お腹が満たされ、気持ちよく眠りについています。

これから色々な面での成長を近くで見守れることを楽しみにしています。保護者の方と一緒に成長した喜びを共有していきたいです。散歩や他クラスの交流も少しずつ取り入れていきたいと思ひます。よろしく1年間よろしくお祈ひします。

### たんぽぽぐみ

新入園児を1人迎え、10人でスタートしました。保育室も昨年度までと大きく変わらなかつたので、変化に泣く子どもはいませんでした。保育者に少しドキドキする子どももいました。ですが、すぐに顔を覚え、笑顔を取り戻して走りまわってくれるようになりました。今年1年、子どもたちとたくさん笑って、楽しいことをして過ごしていきたいと思ひます。どうぞよろしくお祈ひします。

### お散歩のしいな♪

歩行が安定してきた子どもから順番に、くつを持ってもらい、くつをはいて出かけるようにして、きました。沢山お花が咲いているのを見たり、ちょうちんが飛んでいるのを見たりして春を感じられる散歩を楽しんでいます。この年齒の子どもたちは、少しずつしゃがんで遊んだり、かがみこんだりや、余計な姿勢がとれるようになり、かがんだ姿勢でも車や倒せず、バランスがとれるようになっています。お散歩では気持ちの良い自然の中で、かがんで見たり、角虫をみたり色々な身体の本の重かし方を探索活動をしたから行なっていくたいと思ひます。

### おねがい

- \*リッ×は糸目めにチェックして、伸びていたらセカ、下さい。
- \*もろものには名前を分かりやすく書いて下さい。

### みずぐみ

#### みずぐみさんになったよ

ご進級おめでとうござひます。新年度が始まり、早くも1ヶ月が経ちました。4月上旬では新しい保育者や環境が嬉しくて喜びが、緊張が戸惑いから「だうこしてー!」と甘える姿など様々、見られました。また以前まで隣にいた今のかせ組さんを見出し「おにいちゃん、おねえちゃんは何?」や、「〇〇てんてい(せんせい)は何?」など変化に気付く姿がありました。新しい保育室に新しい保育者、ロッカーの使い方やトイレの使い方など、環境の変化が大きかった1ヶ月でした。保育者も子どもたちの様子を見て、ヒントをもらい、過ごしやすい環境も日々作っています。着替えも余裕をもって一人ひとりに向きあい、衣類の片付けも落ち着いていた時間に片付けをほど丁寧に伝えていきたいと思ひます。少しずつ緊張がほぐれ、保護者の方とも笑顔で「いってきます!!」が出来ていることが増え、少しずつ笑顔で登園していることに嬉しく思います。新しい環境で、まだまだ戸惑いもあるかと思ひますが、子どもも変化に気付いている成長の一步です。好きな物を通して友だちや保育者と関わり、会話を楽しくする色々な経験を重ね、相手を見いやる気持ちをもつことの大切さを伝えていくたいと思ひます。今年度も子どもたち一人ひとりに、それぞれのペースを大切にしながら、色々なことをおもしろく楽しんでいきたいと思ひますので、1年間よろしくお祈ひいたします。自分でしておねがい! ~おねがいの~

- \*衣類や口拭きタオルの忘れ物が増えています。おねが組に進級し自分で行いたいことを大切に保育をしていくので、子どもたちが自分の物を進んで着替えが出来ると、必ず準備をよろしくお祈ひいたします。
- \*ロッカーが変か、使い方も個々に伝えていきます。補充が必要だったり、大きいカバンを入れていくと出し入れが出来なかつたり、重たに指を挟む怪我をする恐れがありますので、適量でお祈ひします。

子どもたちの小さな「自分で、おねが組」に寄り添い、自信に繋げていくたいと思ひますので、ご協力お祈ひします。